

RUT MARCOS

RDYBLACK

SU FORMACIÓN

Cantante , compositora y vocal coach leonesa, con una trayectoria musical que comienza en 1997, aunque en realidad su pasión artística se desvela a los 4 años de edad cuando gana un concurso local de canto.

Vive en un ambiente musical, gracias a su padre Jesús Marcos (baterista).



Es titulada Superior en Canto por el Conservatorio Superior “Eduardo Martínez Toner” de Oviedo, obteniendo Matrícula de Honor, Premio Extraordinario Fin de Grado en la especialidad de Canto formándose con la prestigiosa maestra asturiana Yolanda Montoussé , la gran Isabel Penágos, y la tristemente desaparecida Teresa Berganza con quien siguió su formación y perfeccionamiento sobre todo en repertorio Lírico español y ópera y a quien dedico su disco “ Homenaje a la lírica española” ya que mantuvo con ella una bonita amistad.

Su versatilidad vocal le ha permitido interpretar a lo largo de sus más de 15 años de carrera sobre los escenarios, multitud de estilos, que abarcan desde la ópera y la zarzuela hasta la música dance, pasando por el rock más setentero, el soul y el jazz.

Es además especialista en educación musical por la Facultad de Educación de León.

Se forma también en el ámbito de la música moderna en la Escuela de Música creativa de Madrid ,el Teatro Musical y las nuevas corrientes dentro de la técnica vocal moderna Speech level singing o Estill voice entre otras.



SU FACETA TELEVISIVA Y LA DOCENCIA

En 2006 se proclama vencedora del concurso de TV Rumbo a la Fama y desde entonces comienza su aventura televisiva tanto como cantante , como vocal coach en FACTOR X, COVERT NIGHT DE TVE, LA VOZ ESPAÑA , LA VOZ SENIOR Y LA VOZ KIDS asesorando a equipos de los coach Rosario Flores , Laura Pausini, Pablo Lopez , Pablo Alborán etc...

Como cantante de sesión, ha colaborado en diversas grabaciones como corista y en publicidad emitidas por cadenas de radio y de televisión. Incluso pone su voz la sintonía de LA VOZ ESPAÑA, programa en el que trabaja como vocal coach desde 2012.

Todo esto lo compagina con la docencia impartiendo clases de Canto Moderno en la Escuela Municipal de León desde 2005, donde es directora ,además ,de varios espectáculos de Teatro musical así como del coro de sprock "Lion's Black Roars".





RUDYBLACK

COMPOSITORA:

A lo largo de toda su carrera siempre tuvo inquietud por la composición, en 2015 comienza a trabajar en su proyecto más personal bajo la producción de Pablo Domínguez, lanza su álbum debut con temas propios bajo el nombre de RUDY BLACK “Mi libertad “ y posteriormente “ Tal como soy “ y “Ser As” ,marcando una nueva etapa musical con una identidad y estilo propio dentro de la música moderna.

LA PASIÓN POR LA LÍRICA

Su pasión por la Ópera y la Lírca Española se palpan en cada interpretación , además por su timbre vocal versátil (soprano lírico spinto) abarca papeles desde Condesa de las Bodas de Fígaro, Tosca , La Wally, Louise, I Capuleti hasta Giuditta ,Carmen , o El amor brujo de Falla.

En 2012 presenta un álbum dedicado a la Lírca Española "Homenaje a la Lírca Española " con canciones y romanzas de autores como Toldrá , Turina , Montsalvatge, Granados , Moreno Torroba , Chueca etc.....trabajo que auto produce y con el que recorre la geografía española junto con su pianista Raquel Sutil.

